



PALABRAS EN LA RECEPCIÓN DEL PREMIO  
"FUNDACIÓN JOSÉ NUEZ MARTÍN"  
PARA EL AÑO 1997°

CECILIA URRUTIA

Profundamente emocionada, agradezco el gran honor que me han concedido la Fundación José Nuez Martín y el Instituto de Letras de la Pontificia Universidad Católica de Chile, al otorgar a mi novela *Retrato de Familia* el Premio "Fundación José Nuez Martín," correspondiente al año 1997.

Un amigo me ha dicho: "felicítate, no una, sino diez veces, porque es el mejor y más importante premio que podrías obtener. El Jurado es acucioso —agregó mi amigo—, lee y elige entre todas las obras publicadas entre 1995 y 1996, o sea, Cecilia, le ganaste a todos, a todos. Me alegra mucho."

Este amigo, el dramaturgo y novelista Marco Antonio de la Parra, premiado por la Fundación en 1996, fue uno de mis jurados en el concurso "Vivan las Canas" de 1995, convocado por la Editorial Los Andes y que gané justamente con *Retrato de Familia*. Quiero decir que estar en la misma línea con autores como Marco Antonio, Diamela Eltit, Jorge Díaz, en este valioso concurso me llena de orgullo y de inmensa gratitud hacia la vida.

¿Por qué agradecida de la vida? Quiero explicarlo. En 1972, Alfonso

# **Palabras en la recepción del Premio "Fundación José Nuez Martín" para el año 1997 [artículo] Cecilia Urrutia.**

Libros y documentos

## **AUTORÍA**

Urrutia, Cecilia

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1998

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Palabras en la recepción del Premio "Fundación José Nuez Martín" para el año 1997 [artículo] Cecilia Urrutia.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)